

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Himbau Warga Desa Belendung Tidak Terjerumus Judi Online

KARAWANG - [KARAWANG.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://KARAWANG.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jan 27, 2025 - 12:40



**Polres Karawang** - Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Aiptu Eddy Junaedi melaksanakan kegiatan penyuluhan dengan warga sekaligus menghimbau warga untuk hindari kegiatan terkait Judi Online di Desa Belendung Kecamatan Klari Kabupaten Karawang. Senin (27/01/2025).

Dalam himbauannya, Aiptu Eddy Junaedi menyampaikan atensi dari pimpinan Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H dan Bapak Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H, kepada kepada warga khususnya pemuda dan orang orang tua di Desa binaannya agar jangan mengikuti permainan game online / Judi Online apapun jenisnya.

“Apalagi saat ini banyak permainan Game online yang bersifat perjudian di HP masing-masing dan kemudian yang tidak kalah berbahayanya lagi yaitu, minuman keras yang memabukkan tidak hanya menyasar orang tua tetapi juga sudah menyasar kalangan remaja,” ujarnya.

Himbauan tersebut dilakukan sebagai bentuk kepeduliannya terhadap masyarakat, baik penerus generasi bangsa, agar mental dan prilaku pemuda dan masyarakat lainnya di desa binaannya tidak mengarah ke hal negatif tersebut

Ia juga menyampaikan agar warga terus menghimbau kepada warga lainnya (saling mengingatkan) dalam menyampaikan akan bahayanya bermain game judi online dan ditambah berani pinjam online yang bahkan mengakibatkan susah tingkat tinggi, juga merugikan diri sendiri dan keluarga.

“Saat ini masih marak masyarakat bermain game online yang bersifat perjudian ada baiknya kalian para pemuda maupun orang tua jangan mengikuti permainan tersebut dan apalagi sampai pinjam online untuk modal bermain tersebut selain nantinya berurusan dengan hukum juga dapat merusak mental yang dapat merugikan diri sendiri dan juga keluarga,” Tutup Aiptu Eddy Junaedi mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H dan Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain